TV Philips Video Philips Videojuegos Philips

MONTSIA RADIO

Ulldecona



Casa ENRIQUE

DONDE ENCONTRARA LA MAYOR CANTIDAD DE TEJIDOS AL MENOR PRECIO

General Sanjurjo, 13 ULLDECONA

Auto - Escola PITARCH

TRAMITACIONS i ASSEGURANCES

Plaça Caiguts, 15 - Telèfon 72 03 92

Colaboración



Segunda Epoca - Suplemento número 84 - Revista Libre e Independiente - Septiembre 1991 - Año XII

Fiestas Mayores 1991



La Virgen de la Piedad, Patrona de Ulldecona



Señorita María José Fibla Parra, Pubilla de la Banda de Música, Reina de las Fiestas Mayores/91

EL PUEBLO ESTA PENDIENTE DE LOS RESULTADOS DE LAS FIESTAS MAYORES DE 1991, EN HONOR DE LA VIRGEN DE LA PIEDAD, PATRONA DE LA VILLA.

FELICITAMOS A LA SEÑORITA MARIA JOSE FIBLA PARRA, REINA DE LAS FIESTAS MAYORES Y A SUS DAMAS DE HONOR.

DESEAMOS MUY DE VERAS A TODOS NUESTROS SUSCRIPTORES, ULLDECONENSES Y FORASTEROS UNAS FIESTAS ALEGRES Y MUY FELICES.

Ulldecona "Mon Amour"

Impresiones no del todo halagüeñas percibidas a mi retorno a la villa

Llegué al pueblo la anochecida del 25 de Julio. Encaminé mis pasos la mañanita siguiente a la plazoleta de la Iglesia y nada más sentarme bajo los soportales advertí que el cotarro se hallaba alborotado.

La noticia era bomba: la del cierre perentorio y por teléfono de la Emisora local de Radio Nacional. ¿Es lícito, nos preguntábamos, en estos tiempos de libertad y diálogo actuar de una manera tan draconiana? Todo esto sin provocación alguna y sin considerar que con esta actitud se cegaba la principal información local y comarcal que la Emisora de Radio trasmite desde hace unos 40 años. La única a nivel agropecuario, social, político, mercantil y religioso. ¿Quién llenaría ahora tal vacío?

Para una localidad como Ulldecona reducida en población pero adelantada en ansias artísticas, culturales y que ha dejado atrás la agricultura, el impacto producirá tal sacudida que a estas horas el Consistorio con su Alcalde-Diputado y las fuerzas vivas de la Villa deberían presionar para encontrar una solución rápida al grave y triste proble-

 Otra noticia que percibí a las claras que está soliviantando los ánimos del vecindario es la de que está surgiendo la tendencia de trasladar las Fiestas Mayores en honor de la Virgen de la Piedad, Patrona de Ulldecona, al mes de Agosto, favoreciendo así ciertos intereses mercantiles. «CON LAS COSAS SANTAS HAY QUE TENER MUCHISIMO CUIDADO Y RESPETO», es lo que solía aconsejar Mosén Llorens. Ya hubo lo del «Teledeum» en el Teatro Municipal cuando se crisparon los ánimos y compareció inopinadamente el Señor Obispo. El pueblo no está de acuerdo y rechaza tal invento.

- La siguiente novedad es de carácter lúdico. Me refiero a la Discoteca que desde hace 17 años está funcionando en la Villa, principal centro de convivencia y diversión de la juventud ulldeconense, la cual espera seguir disfrutando de la misma, por cuanto ahora, según dicen, está limpia y recién pintada, con algún atractivo, Licencia Fiscal, etc. etc. La juventud desea pasárselo bien y evitar sus desplazamientos a otras localidades, con los consabidos gastos y riesgos, que tanto preocupan a sus padres.

- Todavía quedan más noticias y ésta que viene la hago en forma de pregunta: ¿Excepción hecha de que sea por motivo decorativo para qué nos sirve la estación de tren? Si era emocionante hasta hace poco tiempo el oir cómo por el altavoz retumbaba el nombre de ULLDE-CONA en los vestíbulos de BARCELONA anunciando la llegada y la salida con destino a

Ulldecona, pues ya dejó de funcionar. Convertida la línea del Ferrocarril que pasa por esta localidad en una lanzadera de convoyes, solamente constan en el programa oficial dos trenes de ida y vuelta. Uno de ellos muy problemático. «El Cartagenero» por lo intempestivo de la hora, no tener seguro la reserva y no aparecer el revisor para cuando hay plaza sacudir la modorra del viajero que deje asiento a los demás. Recordará el vecindario que hace unos años paraban los Talgos y trenes de alto recorrido.

- Y para que no sea todo casandrismo, pues es constructivo el espíritu de estas cuartillas, reflejo la grata impresión cuando al rebasar la Avda. Salomón, las calles de la nueva Ulldecona lucía en esbeltos báculos de tendido subterráneo un alumbrado que aleja las tinieblas del Instituto de Enseñanza, aunque el centro de la Villa sigue con la luz de un candil.

- Y como ya es en mí de rúbrica aún me queda por mencionar el tan traido tema del Castillo. Abordarlo requeriría emplazar al recién nombrado Consistorio, pero por hallarse aún en los cien primeros días de ejercicio, deseémosle muchos éxitos y aciertos, dejando el punto para otro día.

Manuel López Galarza

Efemérides

Primer riego asfáltico carretera de la Ermita y mejoras en el Santuario

«Asimismo, quedó ultimado totalmente el arreglo y reparación de la carretera que accede al Ermitorio de Ntra. Sra. de la Piedad, habiendo sido sometida a riego asfáltico y quedando en inmejorables condiciones, con un total de gastos que importa 472.500'- ptas.; lo mismo que el propio Santuario en el que se llevaron a efecto innumerables mejoras por valor de 203.390'42 ptas, entre las que cabe destacar la instalación de luz eléctrica y del agua potable, elevada desde la cisterna mediante un motorbomba, así como la disposición de un número de habitaciones de hospedaje, especialmente para los meses veraniegos. Entre las subvenciones conseguidas para el Ermitorio, merecen destacarse las siguientes:

una de 75.000'- ptas., de la Diputación Provincial; otra de 75.000'- ptas., del Ministerio de Información y Turismo, y otras dos: de 20.000'- ptas. y 1.972'45 ptas., respectivamente, otorgadas por el Ministerio de Justicia. Estas subvenciones se han invertido enteramente en las mejoras allí desarrolladas y en la reparación del muro que circunscribe el recinto exterior del Santuario en su parte izquierda, el cual experimentó un derrumbamiento parcial durante unas tormentas hacia finales del próximo pasado año. A más de todo esto, no podemos por menos de aludir a las novísimas mejoras que últimamente se han llevado a término en el Ermitorio, y que fueron felizmente inauguradas durante nuestras recientes Fies-

tas Mayores. Entre estas mejoras, merecen especial mención el empedrado del amplio recinto exterior que precede al Santuario y la erección de una Cruz en la entrada del mismo, acentuándose así, profundamente, su entrañable carácter espiritual y religioso. Por lo que no podemos dejar de aprovechar esta oportunidad para reiterar una vez más que la Ermita de Nuestra Señora de la Piedad ha cambiado sensiblemente desde unos años a esta parte, merced a las obras y mejoras que paulatinamente se han llevado allí a efecto por el Ayuntamiento de la Villa».

(Página 22 del Informe-Resumen del Ayuntamiento. Octubre-Noviembre de 1970).

Comentario Mensual

SUBVENCION A LA PASION DE ULLDECONA.—La prensa ha dicho que el Patronato de la Pasión de Ulldecona sigue preocupándose para reformar las instalaciones del Teatro Municipal, incidiendo sobre la Generalitat para estimular la iniciación de las obras de restauración.

El Departamento de Cultura de la Generalitat sufrirá una primera fase del presupuesto que reportará tal restauración, mediante una subvención de tres millones de pesetas.

PREGON DE FIESTAS MAYO-RES.- El Conseller de Governació de la Generalitat don José Gomis Martí, será el pregonero de las Fiestas Mayores de la Villa, en honor de la Virgen de la Piedad, Patrona de Ulldecona.

EL SEÑOR OBISPO VISITA MORELLA.— Nuestro amantísimo Señor Obispo, Monseñor Luis Martínez Sistach hizo su primera visita a la histórica y leal Morella, en donde fue recibido con júbilo y gran satisfacción.

En la maravillosa Basílica Arciprestal se encontraba nuestro Director y su esposa, los cuales aprovecharon la oportunidad para saludar y compartir unos instantes con el Señor Obispo de la Diócesis de Tortosa.

Necrológica

Ha muerto Doña Josefa Miralles Capseta

Ha fallecido cristianamente doña Josefa Miralles Capseta, viuda de don Enrique Bosch Querol, hija de una familia distinguida y muy católica.

Doña Pepeta prestó buenos servicios a la Parroquia, encargada del armonio y colaboradora de entidades religiosas, siendo una mujer bondadosa y ejemplar.

Al dar esta triste y dolorosa noticia, testimoniamos nuestro sentido pésame a sus queridos hijos Joaquín y María Teresa, y demás familiares.

Descanse en paz doña Josefa